

“Estado de México es la joya de la corona”: Luján

ALEJANDRA REYES

El Estado de México siempre ha representado un reto para los movimientos sociales y para las fuerzas progresistas. Con una población superior a los 18 millones de habitantes, el padrón electoral más grande del país y una economía que lo convierte en la entidad más rica de México, su peso político es determinante en cualquier elección.

Así lo afirmó Bertha Elena Luján, integrante del Consejo Consultivo Nacional, y destacó que el trabajo político en el Estado de México es tan importante como el que se realiza en la Ciudad de México y en otras entidades clave para el futuro del país.

“El Estado de México es la joya de la corona. Si rompemos la unidad, rompemos las posibilidades de avanzar en la Cuarta Transformación. Necesitamos unidad en torno al proyecto nacional”, enfatizó.

Luján llamó a que los intereses personales y políticos se coloquen en segundo plano frente al objetivo superior: consolidar el proyecto de la Cuarta Transformación. “Lo que sirva al proyecto y a la nación es lo que nos debe unir”, señaló.

Explicó que Morena ya trabaja

en una estrategia particular para municipios y estados donde aún no ha logrado consolidarse. En el caso mexiquense, dijo, no solo se trata de ganar espacios locales, sino de fortalecer la presencia federal, pues el Estado de México es clave para el avance nacional del movimiento.

Destacó la construcción de comités seccionales en todo el país, un ejercicio que culminará en enero próximo. A nivel nacional, Morena ha logrado más de 10 millones de afiliaciones, mientras que en el Estado de México se ha alcanzado ya 90% de la meta trazada.

Este proceso de credencialización y asambleas seccionales, explicó, es parte de la estrategia para consolidar el trabajo territorial y garantizar triunfos en las elecciones de 2027.

Respecto a las críticas hacia Morena, Luján aseguró que la mayoría provienen de una oposición “fuera de control”, que no presenta proyectos serios y se limita a atacar sin propuestas.

Adelantó que los alcaldes serán evaluados para definir su continuidad. Si alguien tiene una evaluación positiva, Morena debe tomarlo en cuenta para lo que sigue; si no, habrá que retirarlo, puntualizó.